

Luzern

Vernetzte Vorhaben

[23.4.2008] IT-Projekte von Gemeinden und Kanton Luzern sollen künftig besser vernetzt werden. Davon sind zunächst das Steuer- und Meldewesen betroffen.

Im Schweizer Kanton Luzern sollen Prozesse im Steuer- und Meldewesen künftig IT-gestützt ablaufen. Das Projekt LuData umfasst die Projekte Zentrale Steuerlösung (LuTax) und Umsetzung der Registerharmonisierung im Kanton Luzern (LuReg). Die Volkszählung soll ab 2010 elektronisch durchgeführt werden. Hierzu müssen die Einwohnerregister in den Kantonen und den Gemeinden sowie die Personenregister des Bundes harmonisiert werden. Im Bereich Steuerwesen ist vorgesehen, die heterogenen IT-Lösungen der Dienststelle Steuern des Kantons und der Luzerner Gemeindesteuerämter durch eine zentrale Steuerlösung zu ersetzen. Wie der Kanton mitteilt, sollen mit dem Projekt LuData die gemeinsamen IT-Vorhaben von Kanton und Gemeinden besser vernetzt werden. Da von den Projekten LuTax und LuReg sowohl der Kanton als auch die Gemeinden betroffen sind, werden die beteiligten Partner in die Erarbeitung neuer Lösungen einbezogen. Die Federführung liegt beim Kanton Luzern. (rt)

<http://www.ludata.lu.ch>

<http://www.lu.ch>

Stichwörter: Kanton Luzern, LuData, LuTax, LuReg

Quelle: www.kommune21.de